

**EL RADAR EXCÉLSIOR****POLÍTICA NACIONAL****Jaloneo Verde por *corcholatas***

Como sucederá hoy con los diputados de Morena, la bancada del Partido Verde Ecologista de México también tendrá pasarela de presidenciables durante sus trabajos preparatorios del siguiente periodo ordinario este martes 31 de enero.

Antes, un grupo de legisladores entre los que destaca Javier López Casarín, exfuncionario de la cancillería, darán a conocer hoy en un hotel capitalino un pronunciamiento político.

Toda vez que el diputado López Casarín es cercano al equipo del presidenciable Marcelo Ebrard se espera que se hagan públicos los apoyos en torno a los aspirantes hacia 2024.

— Ivonne Miegar